

ABSTRAK

Matsuhdi, 2017. *Penanaman Nilai-nilai Ibadah kepada Mahasiswa di Asrama Putera Ma'had al-Jami'ah UIN Antasari*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: Dra. Tarwilah, M. Ag.

Kata Kunci: Penanaman, Nilai-nilai, Ibadah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penanaman nilai-nilai ibadah kepada mahasiswa di asrama putera Ma'had al-Jami'ah UIN Antasari Banjarmasin, Langkah-langkah yang digunakan dan kendala yang dihadapi pembimbing dalam penanaman nilai-nilai ibadah.

Subjek penelitian ini adalah *murabbi* (kepala asrama), delapan orang *musyrif* (pembimbing) dan lima orang mahasiswa di asrama putera Ma'had al-Jami'ah UIN Antasari Banjarmasin. Sedangkan objek penelitian ini adalah penanaman nilai-nilai ibadah, metode dan kendala yang dihadapi pembimbing dalam penanaman nilai-nilai ibadah.

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik wawancara, observasi dan dokumenter. Adapun teknik pengolahan data yang digunakan adalah editing, klasifikasi serta interpretasi data kemudian dianalisis dengan menggunakan analisis deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa penanaman nilai-nilai ibadah kepada mahasiswa di asrama putera Ma'had al-Jami'ah UIN Antasari Banjarmasin adalah kegiatan dilaksanakan dan dikonsentrasikan pada malam hari yaitu dimulai pukul 18.00 sampai 06.00 WITA. Kegiatan harian yaitu *ta'lim* Alquran dilaksanakan pada malam Senin, Selasa dan malam Kamis. Kegiatan mingguan tausiah keagamaan dilaksanakan pada malam Rabu, malam Jum'at kegiatan *maulid habsyi* atau membaca surah pilihan, malam Sabtu kegiatan *muhadharah* dan *qiamul lail* dilaksanakan setiap malam. Semua kegiatan dilaksanakan dan diawasi oleh *murabbi* dan dewan *musyrif* selama pemondokan. Langkah-langkah yang digunakan adalah melalui nasehat, keteladanan, pengawasan, saling mengingatkan serta *punishment*, ceramah, tanya jawab, demonstrasi dan metode *drill*. Kendala yang dihadapi pembimbing adalah kemampuan mahasiswa dibawah standar Ma'had al-Jami'ah, minat dan ketidakikhlasan hati mahasiswa dalam mengikuti program asrama serta waktu yang relatif singkat berkisar 45 menit sehingga pembelajaran kurang maksimal.